

Presidente Cartes pide unidad y se pone a disposición de dirigentes de Itapúa Pág. 3



OPINIÓN

Por Nicanor Duarte Frutos.
Expresidente de la República.
Expresidente del Partido Colorado

**Partido Colorado:
35 años liderando
el primer y único
periodo democrático
de nuestra historia**

Pág. 4

Comisión de la Juventud de la ANR realizó su primera sesión en San Bernardino

Pág. 3

Reinician atención médica en la ANR

Pág. 2



“Estamos sin pastor, como ovejas perdidas” afirma dirigente liberal

Pág. 3



Presidente Cartes visita Pilar y anuncia creación de empleos

Pág. 2



Presidente Cartes visita la radio ANR Online

Pág. 2

Presidente Cartes visita Pilar y anuncia creación de empleos



El presidente de la ANR, Horacio Cartes, y el vicepresidente de la República, Pedro Alliana, visitaron la ciudad de Pilar, donde anunciaron importantes acciones del Gobierno y del sector privado para la generación de puestos laborales.

El presidente Cartes indicó que tiene mucho cariño hacia el pueblo pilarense. "Me siento en la obligación, con el vicepresidente Pedro Alliana, de traer mano de obra. Traemos mercado local, una industria (inversores) en principio

inversores brasileños", manifestó en la oportunidad.

Por su parte, el vicepresidente Alliana aseguró que la intención es llevar oportunidad para los pilarense, como en la industria textil. "En un gobierno colorado se dará una importante inversión acá en la ciudad (Pilar). Tendremos 50 personas capacitadas con inserción laboral, se espera llegar a las 200 a 300 personas más adelante", aseguró el vicepresidente.



Presidente Cartes visita la radio ANR Online

El presidente del Partido Colorado, Don Horacio Cartes, visitó en la semana la radio ANR Online y dio la bienvenida al periodista Fernando Ruíz Díaz, quien conduce el programa Los Protagonistas, emitido de 08 a 10 de la mañana por la emisora digital del partido.

El presidente deseó éxitos a todos los

involucrados en llevar adelante la radio web y dijo que esto es solo el comienzo, que se vienen muchas novedades en el ámbito de la comunicación para el Partido Colorado.

La radio puede ser escuchada por la web del Partido Colorado a través de www.anr.org.py/anr-radio/

Reinician atención médica en la ANR

La Secretaría de Salud de la Asociación Nacional Republicana, Partido Colorado, reinició la atención médica en distintas especialidades como: ginecología, obstetricia, nutrición, traumatología, pediatría, cardiología, entre otros, informó el Dr. Miguel Olmedo, coordinador de la Secretaría de Salud.



En las seccionales

Seccional 5 de Asunción

En la seccional número 5 de Asunción se realizaron clases de reforzamientos en castellano y matemáticas, especialmente para jóvenes que se presentarán para concursar por becas universitarias. Un total de 70 personas participaron de los cursos.

Seccional 2 de Luque

Se desarrollan clases de informática en el local de Educual-ANR de la seccional número 2 de Luque.

Seccional 43 de Asunción

Culminaron las clases de operador de informática en la seccional 43 de Asunción.

ATENCIONES MEDICAS GRATUITAS EN LA ANR

DESDE EL 05/02/2024

AGENDAMIENTOS HABILITADOS

ESPECIALIDADES

- ▶ Ginecología
- ▶ Obstetricia
- ▶ Psicología
- ▶ Nutrición
- ▶ Odontología
- ▶ Traumatología
- ▶ Medicina familiar
- ▶ Pediatría
- ▶ Cardiología
- ▶ Infectología
- ▶ Clínica médica
- ▶ Mastología
- ▶ Ecografía
- ▶ Cirugía general
- ▶ Fonoaudiología

0992 745392

ANR SECRETARÍA DE SALUD
ASOCIACIÓN NACIONAL REPUBLICANA

Presidente Cartes pide unidad y se pone a disposición de dirigentes de Itapúa



El presidente del Partido Colorado, Horacio Cartes, participó, junto al mandatario Santiago Peña y el vicepresidente Pedro Alliana, de un gran almuerzo republicano, con la dirigencia de Itapúa. Cartes se dirigió brevemente a la dirigencia colorada, haciendo énfasis en la necesidad de que el partido permanezca unido y asimismo ratificó el apoyo al Gobierno nacional.

“No nos peleamos entre nosotros, no hay ninguna razón, a toda la dirigencia de Itapúa les digo, presenten las listas de

problemas, los espero en la ANR y les prometo que vamos a salir a trabajar juntos por cada problema del departamento de Itapúa”, manifestó el presidente Cartes.

Abierto a la ciudadanía en general

El Partido Colorado está abierto a ayudar a la ciudadanía en general, aseguró Cartes, quien indicó que, gracias a la confianza depositada por los electores, hoy pueden ocupar dichos cargos, por lo que su responsabilidad y la de las

autoridades nacionales, es devolver esa confianza mediante acciones que beneficien al país y especialmente a los más vulnerables.

Peña promete oportunidades para todos

Por su parte, el presidente Peña manifestó que, habiendo transcurrido seis meses con el vicepresidente Pedro Alliana, nunca han querido utilizar el cargo como un garrote político para nadie, sin odio, sin rencor, pero con mucha memo-

ria. “Seguiremos luchando para generar oportunidades, empleo, desarrollo y prosperidad, estoy convencido de que lo podemos hacer”, expresó el mandatario.

En otro momento, Peña aseguró que Itapúa es un departamento con gran potencial, con riquezas naturales y con una población laboriosa, razones que lo convierten en una región con la posibilidad de convertirse en una de las zonas más desarrolladas del país.

“Estamos sin pastor, como ovejas perdidas”, afirma dirigente liberal



Dirigentes del PLRA de varias localidades sampedranas visitaron al presidente Cartes en la ANR y solicitaron la afiliación. Explicaron que, en el Partido Liberal están como ovejas perdidas y que nadie los escucha.

«En el Partido Liberal estamos sin pastor, como ovejas perdidas. Estamos huérfanos en el asentamiento Villa Nueva de

Santa Bárbara», expresó Oscar Carísimo dirigente liberal con 35 años de afiliación.

El presidente Horacio Cartes los escuchó y les dirigió un mensaje contundente: “yo soy colorado, pero primero soy paraguayo. Quiero ayudarles. No es hora de hablar mucho es hora de dar soluciones y estamos a disposición de ustedes”.



Comisión de la Juventud de la ANR realizó su primera sesión en San Bernardino

Con la presencia de autoridades departamentales, partidarias, locales, concejales, miembros de la Junta de Gobierno y presidentes de seccionales, los jóvenes quienes llegaron de distintos puntos del país, debatieron sobre la importancia de la participación en política. Lanzaron la campaña de afiliación, rindieron un ho-

menaje y minuto de silencio al dirigente deportivo y republicano Osvaldo Domínguez Dibb por su fallecimiento y aprobaron un comunicado de apoyo al Diputado Nacional Rodrigo Gamarra.

La próxima sesión de la Comisión de Juventud será en la sede de la Junta de Gobierno este fin de mes.



Por Nicanor Duarte Frutos.
Expresidente de la Rep3blica.
Expresidente del Partido Colorado

Partido Colorado: 35 a3os liderando el primer y 3nico periodo democr3tico de nuestra historia

Al conmemorar 35 a3os de democracia en Paraguay el pasado 2 y 3 de febrero, es imperativo mirar atr3s y reconocer la travesía que hemos emprendido desde aquel hist3rico a3o 1989. Antes de esta fecha, nuestro pa3s carecía de precedentes de una verdadera democracia representativa aut3ntica. El periodo anterior al inicio de la transici3n estuvo marcado por el autoritarismo y la violencia pol3tica, un fen3meno que no se limit3 al stronismo, sino que perme3 todo el siglo XX de nuestra historia nacional. Durante el periodo liberal, de 1904 a 1940, este oscuro panorama incluy3 la violaci3n sistem3tica de la Constituci3n de 1870, el uso discrecional del estado sitio, el cierre de medios de prensa colorados, la explotaci3n inhumana del mensú en los yerbales, el exilio pol3tico y el uso de la tortura del adversario pol3tico, como lo certifica el campo de concentraci3n Fortín Galp3n.

El a3o 1989 marc3 el final no solo del r3gimen de Stroessner sino tambi3n de

un extenso per3odo caracterizado por la ausencia de normas democr3ticas, en el que predominaron las guerras civiles, los golpes militares y las elecciones fraudulentas como mecanismos habituales para acceder al poder. Un testimonio de esta realidad es que, durante la era liberal, entre 1904 y 1940, se llev3 a cabo una 3nica elecci3n entre partidos distintos, en 1928, cuestionada por su dudosa legitimidad. Adem3s, es importante recordar que fue el periodo liberal y su carta constitucional de 1940 el que proporcion3 el marco normativo que facilit3 la existencia de una alianza cívico-militar, la que permiti3, a su vez, el ascenso y la consolidaci3n del poder de Stroessner.

Es en este contexto que se debe reconocer el protagonismo del coloradismo en la conformaci3n de nuestra primera y 3nica experiencia democr3tica consolidada desde 1989. Contrariamente a la percepci3n com3n, la transici3n hacia la democracia no emergi3 de la oposici3n,

sino de una evoluci3n interna en el Partido Colorado.

El Partido Colorado, desde entonces, ha sido el protagonista indiscutible de la democratizaci3n del pa3s. Ha liderado el proceso constituyente que culmin3 con la Constituci3n de 1992 y la promulgaci3n de un nuevo r3gimen pol3tico y social, en el que se establece que somos un Estado social de derecho. Hemos avanzado sostenidamente en la concreci3n de instituciones electorales creíbles, que dieron un marco normativo in3dito a la participaci3n pol3tica y a la libertad de expresi3n. Con la implementaci3n de la reforma educativa, iniciada a inicios de la d3cada de los noventa, comenzamos a desandar la cultura autoritaria del pasado y logramos grandes avances en la masificaci3n de la educaci3n b3sica y media, con el desaf3o pendiente de mejorar la calidad y la equidad en este derecho fundamental. Como partido, tambi3n impulsamos la creaci3n de la Comisi3n de Verdad y

Justicia en 2003 y la promulgaci3n de la ley de Acceso a la Informaci3n P3blica en 2014.

El compromiso de nuestro partido con la democracia se manifiesta en acciones concretas y en una arraigada vocaci3n democr3tica. Nos caracterizamos por ser un partido que ha construido una vida institucional clara en lo que respecta a la resoluci3n de nuestros conflictos, fundamentada en una intensa competencia interna y en la masiva participaci3n de nuestros afiliados. Asimismo, siempre hemos asumido nuestras derrotas electorales sin vacilaciones, tanto a nivel local como nacional, evidencia de ello es la primera transici3n pacífica del poder a otro partido, un hito en nuestra historia que tuvo lugar en el a3o 2008.

La democracia que vivimos actualmente, con sus retos vigentes y sus 3reas susceptibles de reformas, se destaca como un capítulo incomparable en la historia nacional. Es una tarea colectiva robustecerla y expandir sus capacidades, una labor que incumbe a todos los ciudadanos. No obstante, recae una especial responsabilidad sobre nuestro partido, dada su contribuci3n significativa y su papel de catalizador de este proceso. Por ello, debemos estar vigilantes y actuar con resoluci3n para contrarrestar cualquier esfuerzo que amenace nuestra convivencia democr3tica.

Hist3ricamente, el Partido Colorado ha sido el estandarte de la justicia social y la voz de los sectores populares, luchando incansablemente por materializar las aspiraciones m3s profundas de nuestra naci3n. Lejos de ser una agrupaci3n de 3lites desconectadas, nuestro partido supo interpretar y canalizar las necesidades y anhelos de nuestro pueblo hacia pol3ticas p3blicas efectivas y transformadoras. En esta tradici3n de compromiso y acci3n, debemos saludar el reciente proyecto Hambre Cero, una expresi3n viva de nuestro compromiso con una sociedad m3s equitativa. La implementaci3n de este proyecto y la creaci3n del Fondo Nacional de Alimentaci3n Escolar (FONAE) reafirman el liderazgo del coloradismo y su contribuci3n a la construcci3n de una democracia m3s sustantiva en materia de derechos sociales. Este es un nuevo capítulo de nuestra historia en el que, como siempre, el Partido Colorado se posiciona en la vanguardia de la defensa y la promoci3n de una democracia que no solo se mide por sus procedimientos y normativas, sino, sobre todo, por su capacidad de generar bienestar y oportunidades para todos los paraguayos.

Cada paso que demos, cada pol3tica que implementemos y cada victoria que celebremos deben ser ladrillos que fortalezcan la estructura de nuestro sistema democr3tico, con la certeza de que solo en democracia florece la libertad, la justicia, el progreso y las dem3s aspiraciones legítimas de nuestra naci3n. Este es nuestro compromiso, es-te es nuestro legado, y esta es la senda que, con convicci3n y determinaci3n, debemos seguir transitando.